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Hannover, 23.4.2020 

 

Anfrage gemäß §§14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 

 

Einrichtung der Zuschlagsstraße als Fahrradstraße 

 

In der Sitzung des Stadtbezirksrates Buchholz-Kleefeld am 04.04.2019 wurde in einem 

interfraktionellen Dringlichkeitsantrag einstimmig die zügige Umsetzung der Einrichtung der 

Zuschlagstraße als Fahrradstraße beschlossen. Die Ausweisung der Fahrradstraße ist seit über einem 

Jahr nicht durchgeführt worden. Die Zuschlagstraße ist als Radwegroute Bestandteil des 

Netzkonzeptes für den Radverkehr. 

 

Dazu fragen wir die Verwaltung: 

 

1. Ist die Verwaltung der Ansicht, dass sich Fahrradstraßen insbesondere im Hinblick auf die 

veränderte Situation durch die Coronavirus-Pandemie mit einer komfortablen Breite eignen, den 

vorgeschriebenen Abstand von 1, 5 Metern bei Begegnungen einzuhalten? 

2. Wann wird die Kennzeichnung und Beschilderung als Fahrradstraße umgesetzt? 

 

 

 

Karsten Plotzki 

Herr Bezirksbürgermeister Henning Hofmann 

im Stadtbezirksrat Buchholz-Kleefeld 

 

über den Fachbereich Personal und Organisation, 

Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten, 

OE 18.62.04 (BRB) 

Trammplatz 2 

30159 Hannover 


